



# 吉野町だより

<http://www.yoshinocho.jp>

第 148 号

平成 28 年 7 月

1,200 部発行

発行責任者：松井清志

TEL 090-7940-2365

吉野町町会事務局：武井靖雄

TEL 045-251-5792/FAX045-261-2950

町会行事は会員の皆様のお手伝いが頼みです。新ホームページに行事の仕事をアップ致しますので、あなたの出来る範囲で参加して下さい。吉野町は町民同士が人とふれあう機会を作りたく様々な行事を企画しています。人と関わることはリスクを伴う、だけどそれを補って余りあることは、忍耐と寛容を以って仕事を共有して仲間となり得た時に、あなたの住む町に居場所がひとつ加わります。人付き合いは、大変なこともあります、楽しいこともあります。皆様の力を結集して楽しく良い町にしていきたい。

**流しそうめん & こども縁日**  
**8月7日（日曜日）小雨決行**  
**午前 10 時～午後 1 時**  
 流しそうめん・ヨーヨーつり  
 スーパーボールすくい・かき氷  
 チョコバナナ・スムージー

## 自分で着るゆかた着付け講習会 開催

花火大会、南まつりに、家族がゆかた姿でそぞろ歩くのはいかがですか。自分で着る、お子さんにゆかたを着せられることができるようになります。町内の岩瀬先生が分かりやすく指導して下さいます。受講は無料です。

**日時 7月16日（土）午後3時～5時**

**会場 吉野町町内会館**

※ゆかたと帯をお持ち下さい。



横浜の花火大会情報（横浜港）

7月16日～17日 **横浜スパリングトワイライト 2016**

8月2日（荒天の時は3日に順延） **神奈川新聞花火大会**

## 品川宿散策報告



京急新馬場駅より品川神社に向かい品川富士を登山浅間神社参拝、品川神社神楽殿で「里神楽」を鑑賞しました。品川神社例大祭中の旧東海道を散策。古い宿場町で寺院、神社が多く歴史好きには興味深い所でした。

## 吉野町の新ホームページがスタートしました。

<http://www.yoshinocho.jp>

ニューサイトは、「スマートフォン対応」と「情報発信をしやすいブログ感覚」になりました。



記事の投稿はPC・パソコン・タブレットなどから投稿できるので、イベント開催中でもリアルタイムで更新が可能です。皆様の投稿でコンテンツが充実します。記事・情報がありましたら、メールで下さい。また、定期的に投稿出来る方には、IDとPWを発行します。7月には日時未定ですが、投稿のためのWordPress講習会をする予定です。ご希望の方は、松井 (kiyoc1950@icloud.com) までお知らせ下さい。

## 今年もドラゴンボート楽しみました。

結果は、1回目 2分57秒、2回目 3分58秒でした。いつもぶっつけ本番。操作に慣れないので、あっちへ（太平洋を目指す）こっちへ（応援に応え岸に迫る）と、また、来年頑張ります。（5月29日）



## 6月号（147号）の記事訂正

上大岡法律事務所提供の「ちょっと役立つ法律コラム 認知症の父の遺言書」の記事中に誤りがありました。文末の2行「相続人の固有財産となり、遺産とは切り離されたものになっていると考えられるからです。」があるため意味不明になりました。その部分を抹消してお読み下さいますようお願いいたします。（編集者）



**横浜吉野町店**

横浜市南区吉野町3-16 アニメイトビル 2F

電話 045-253-3801

たしかな明日のお手伝い  
地元のよきパートナー



**横浜信用金庫**

**吉野町支店**

〒232-0014 横浜市南区吉野町3-7  
TEL045-251-8681 (代) FAX045-251-8686

# いざとなったら役に立つ! ビジネスに使える **ネタ話**

## 【7分間の新幹線劇場～ 株式会社 JR 東日本テクノハート TESSEI】

今年で52歳になる新幹線は1964年に開業しました。ピーク時にはほぼ3分間隔の過密ダイヤになるそうです。このように日本の大動脈を支えているのは、日本のお家芸である緻密なものづくりの結果でしょう。しかし、日本の新幹線が世界に誇るの「安全」と「技術」だけではありません。実は、時刻表どおりに運行するという「定時運行率」でも驚異的な数字をたたき出しています。1分以内の定時運行率はなんと95%。それを陰で支えているのが清掃会社である「TESSEI」なのです。例えば、東京駅の東北・上越新幹線の折り返し時間はわずか12分。降車に2分、乗車に3分かかるため清掃にさける時間はわずか7分。その短時間で車内をピカピカにする仕事ぶりは「7分間の新幹線劇場」とも呼ばれています。新幹線の到着3分前にホームで待機し、ホームに入ってくると一礼してお出迎え。降車するお客さまにはお辞儀をして声をかけ、7分間で車両の清掃、トイレ掃除、ごみ出しなどを完璧に終わらせます。「清掃」を感動や思い出という「おもてなし」に替えるのがTESSEIの目指すところなのかもしれません。



## ちょっと役立つ法律コラム

### 交通事故後の高次脳機能障害

Q、交通事故に遭ってから怒りっぽくなったり、物覚えが悪くなったりしてしまった気がします。これは交通事故が原因なのでしょう。

A、交通事故によって頭部に強い衝撃を受けた場合、脳に障害が残ってしまい、情緒が不安定になってしまったり、記憶力が低下してしまったりすることがあります。これは、「高次脳機能障害」と呼ばれる障害です。

交通事故によってこのような障害を負ってしまった場合、症状の程度に応じて賠償を受けることができます。しかしながら、この障害は病院で画像検査をしても判明しない場合があるなど、「見過ごされやすい障害」と言われています。

そのため、障害を負いながらもそのことに気付かず、適切な賠償を受けないまま保険会社と示談をしてしまう人が少なくありません。弁護士は、このような交通事故の被害者の方が適切な賠償を受けられるよう、共に病院を訪ね、医師と面談をする等のサポートも行っておりますので、交通事故後、このような症状に心当たりがある場合には、弁護士に一度相談することをお勧めします。

(上大岡法律事務所 弁護士 石井誠)

## 暮らしの中の千夜一話

買い物に行ったデパートで偶然、同級生に再会した。小学校以来だから30年ぶりくらいだろうか。「あら、久しぶり！」と声をかけられて戸惑ったのはあまりの懐かしさからではなく、彼女の雰囲気はずいぶん変わっていたからだ。いつも教室の隅のほうで静かに本を読んでいた大人しい少女は、30年以上経って「キャリアウーマン」という言葉の似合う成熟した大人の女性になっていた。

「ずいぶん変わったね」。私はそう言わずにいらなかった。そのくらい彼女は輝いて見えたのだ。「年月は人を変えるのよ」。ぶしつけとも思える私の言葉に彼女はユーモアをたたえた表情でそう応え、「お元気で」と立ち去った。

「年月は人を変える・・・かあ」。その夜、帰宅した夫を盗み見しながらしみじみ考えた。ラグビー部のエースだった(らしい)夫は、年月とともに相撲部がふさわしい体型に変わった。かつては風になびいていた黒髪も、今ではそよ風でも吹き飛びそうなほどお寂しい。それに比べて私は、30年ぶりに会った同級生に気付いてもらえたんだから案外、



### 婦人靴卸

株式会社 **タケイ**  
アウトレット部

**処分価格でお売りします。**  
市価の30%～70%引き

吉野町1-1 TEL045-251-1234

### 舗装工事・一般土木・駐車場

 **日栄建設株式会社**

本社 〒232-0014 横浜市南区吉野町4-20  
TEL045-252-3326 FAX045-252-3924  
横浜営業所 〒240-0051 横浜市保土ヶ谷区上菅田町281-1  
TEL045-381-7020 FAX045-381-7273

昔のまま変わっていないのかも……。キッチンで一人ほくそ笑んでいると、夫が太鼓腹をかきながらやって来て、冷蔵庫から出したビールを片手にまたテレビの前に陣取った。

「確かに年月は人を変えるわ」。太鼓腹を思い出してため息をつくと、キッチンの窓ガラスに映る女の姿に目が行った。よく見知った彼女にもすっかり年月が刻まれて夫と同じように変化している。「やっぱりおあいこね」。今度はため息の代わりに笑いがこぼれた。

## ? 仕事の合い間に間違い探し!

よく見ると上下のイラストには異なる箇所が7つあります。



## 生きる力が湧いてくる! 光を放つ名言コラム

### 【「原点は「分からないことを知る」】

睡眠に関する研究で世界的に知られる柳沢正史氏の言葉です。筑波大学国際統合睡眠医科学研究機構という研究機関のトップを務める柳沢氏は睡眠障害の原因をつきとめ、不眠症治療薬の開発に貢献したことにより今年、紫綬褒章を受章しました。柳沢氏は受章決定の際にテレビのインタビューで研究の原点について、「分かっていないことを知るというところにある」と話していました。同じく紫綬褒章を受章した映画『Shall we ダンス?』の監督としても知られる周防正行氏も「知らないものに出会ったときの驚きが作品づくりの原動力になっている」と語っています。お二人とも今後も未知の世界に挑んでいきたいそうです。知らないことに出会ったとき、好奇心に駆られて飛び込んでいくからイノベーションが起きるのでしょうか。「知らない」には大きなチャンスが潜んでいます。

## 手軽に楽しく Let's 英会話

### 今月のキーワード : sorry

よく知られている英語のひとつに“I'm sorry.”があります。一般的に「ごめんなさい」という意味で知られていますが、他にも「お気の毒に」「残念です」の意味もあります。例えば“I lost my wallet today...” “Oh, I'm sorry.” “今日、財布を落としたんだよ……” “それはお気の毒に” や、“I'm sorry, but I can't go to the party today. I've got to work.” “Oh, I'm sorry, too.” “ごめん、今日のパーティに行けなくなった。仕事なんだ” “あら、それは残念だわ” というような使い方ができます。

芹ヶ谷ホール リニューアルオープン 内覧会開催中  
家族葬 (48万円~) ・火葬式 ・1日葬 ・一般葬

心を込めてお世話させていただきます。

吉野町町会 指定業者

有限会社 藤商

(24時間受付) ☎ 0120-127-594

横浜市港南区芹が谷 3-34-2

クリーニング は  
ドライショップ **マドンナ**

〒232-0014 横浜市南区吉野町2丁目4-2-102  
TEL 045-243-8985

全品 **20% off** 券 H28 8/20まで

※他のサービスと併用不可、特殊品は除く

